

Disziplin und Verantwortung im Computerraum

1. Einführung

Der Computerraum ist ein Ort, an dem wir alle effektiv und konzentriert arbeiten können. Damit dies möglich ist, müssen bestimmte Regeln beachtet werden. Diese Regeln sind nicht dazu da, uns einzuschränken, sondern uns zu helfen, in einer angenehmen und produktiven Umgebung zu lernen und zu arbeiten.

2. Regeln im Computerraum

- **Leise arbeiten:** Laute Gespräche und unnötiger Lärm stören andere Schüler. Deshalb ist es wichtig, dass wir leise sprechen und uns auf unsere Arbeit konzentrieren.
- **Ordnung halten:** Jeder Arbeitsplatz sollte sauber und aufgeräumt sein. Müll gehört in den Mülleimer, und Materialien sollten ordentlich weggeräumt werden.
- **Sorgfältiger Umgang mit den Geräten:** Computer und andere Geräte sind teuer und empfindlich. Wir müssen sie mit Respekt behandeln und nur für schulische Zwecke verwenden.
- **Pünktlichkeit:** Wir sollten pünktlich zum Unterricht erscheinen und rechtzeitig mit der Arbeit beginnen.
- **Internetnutzung:** Das Internet ist ein wertvolles Werkzeug für die Bildung, sollte aber nur für schulische Aufgaben genutzt werden. Seiten, die nichts mit dem Unterricht zu tun haben, sind tabu.
- **Verantwortungsbewusstsein:** Jeder ist für sein Verhalten verantwortlich. Wenn jemand gegen die Regeln verstößt, muss er die Konsequenzen tragen.

3. Aufgaben

Aufgabe 1: Schreibe die sechs oben genannten Regeln in deinen eigenen Worten auf. Achte darauf, dass du den Sinn jeder Regel verstehst und richtig wiedergibst.

Aufgabe 2: Erkläre, warum jede dieser Regeln wichtig ist. Was könnte passieren, wenn sich niemand an diese Regeln hält?

Aufgabe 3: Denke an eine Situation, in der du oder ein Mitschüler gegen eine der Regeln verstoßen habt. Beschreibe diese Situation und erkläre, wie sie sich auf andere im Raum ausgewirkt hat.

Aufgabe 4: Wie kannst du in Zukunft sicherstellen, dass du dich an die Regeln im Computerraum hältst? Schreibe einen Plan mit mindestens drei konkreten Maßnahmen auf.

4. Zusammenfassung

Das Befolgen der Regeln im Computerraum ist entscheidend, um eine effektive und angenehme Lernumgebung zu schaffen. Indem wir respektvoll und verantwortungsbewusst handeln, tragen wir alle zu einem besseren Unterrichtserlebnis bei.

